

「ガバナー補佐を拝命して」

国際ロータリー第2640地区IM1組

ガバナー補佐 泉 房次郎(田辺東ロータリークラブ)



私はIM1組の田辺RC・田辺東RC・白浜RC・田辺はまゆうRCの4クラブを担当させて頂いています。4クラブの会員数は190名で他クラブと比較して決して少ない数字ではありません。私はロータリー暦も16年と短く浅学菲才で先輩の多い中、年齢だけで強くプッシュされ、ぼん止む無くガバナー補佐を引き受けた次第です。

元来私のIM1組では会員数の極端な減少・創立間もないと云う理由でガバナー補佐を回避し田辺RCと田辺東RCが、毎年キャッチボールの形で交互にガバナー補佐を受けていた次第です。私はガバナー補佐に就任以来先ずその問題をクリアすべく、クラブ訪問・クラブ協議会等に参加しガバナー補佐の重要性、責務について会長、幹事会員の皆さんと話し合いご理解を頂きやっと2008-2009度のガバナー補佐を白浜RCより選出して頂く事になりました。私の責任の一端も果たせた事と嬉しく思っています。私もクラブ協議会公式訪問を含め各クラブを5回訪問させて頂きました。各クラブの特徴は異なりますが、自主的で熱心に取り組みお互い会話が出来た事私にとっては大きな収穫でした。時にはCLPについて、ガバナー補佐の見解を質問された時もあり少し赤面した事もありました。私も少しは手続き要覧を購読し、又2640地区以外のクラブのホームページを見て少しは勉強したこともありました。

皆さんもせっぱつまったときこそ力を発揮出来るのではないのでしょうか。平原ガバナーとは公式訪問、クラブ協議会以外は直接お話をする機会はありませんでしたが、非常にバイタリティーのある人間味の暖かいガバナーと感服しています。いつまでもRIの為頑張ってください。

私ごとですが、私も少しは仕事をしながら、ロータリアン・単位町内会長・田辺市自治会連合会長の大役を引き受け毎日が戦場のようです。残り3ヶ月となりましたが17名のガバナー補佐さまとの出会いを大切に、責務を全うすべく皆さんと共にロータリーを大いにエンジョイしたいと思いますので宜しくお願い申し上げます。

(RI第2640地区マンスリーレター・2008年4月号より)